



UAゼンセン

# PLANT労働組合NEWS

《 掲示用新聞 》

2015年11月4日(水)

第53号

発行責任者

執行委員長 平井 俊三

TEL : 0776-72-3230

FAX : 0776-72-3231

## PLANT労働組合

# 第5回 定期大会開催！

(組織の充実と強化を図り、明るい職場をつくろう！)

PLANT労組は、第5回定期大会を10月27日、北潟湖畔荘で開催いたしました。今年は、役員改選の年で、大半の支部で役員交代があり、新しく決まった支部長・副支部長が大会にかけつけました。大会の参加人数は回を重ねるごとに増え、総勢54名となりました。会社から松田専務、UAゼンセンから山崎福井県支部長に、ご来賓として出席して頂き、盛会裏に開催することができました。



「なぜ」労働組合を結成し、組合活動を行なうのか？一言で言えば、私達労働者の生活の基盤を守るため。つまり、組合員とその家族を守るためです。そして、会社も良くなるために、組合活動を行なっています。と、話す平井委員長

今年の大会スローガンは、『組織の充実と強化を図り、あかるい職場をつくろう！』です。昨年は「女子部」を、そして今年は、「青年部」を新設し、組織強化を図ります。青年部長には、(前)平川書記長が選ばれ、これまでにUAゼンセンヤングリーブスの活動で得た経験や、他労組との繋がりを活かし、PLANTから一人でも多く、UAゼンセン・連合などの上部団体活動に参加するように働きかけ、共に活動する。これは、次のリーダーを育て、組合活動の理解と感心を深め、組織強化につなげていく事が狙いです。



次の2部会では、加藤副委員長の司会で、「呼ばれたらすぐにレジに入って・・・と言われても」をテーマに、エリアごとに分かれてグループディスカッションで意見交換し、発表して頂きました。

各グループより色々な意見が出た後、最後に、会社側から参加された藤川部長、森下副部長、長谷川副部長より、ご意見を頂きました。

